
中村友昭さん、 白倉徳幸さん、 重山直明さん、
松永隆夫さん、 小越憲泰さん、 歸山　肇さん、
小林卓哉さん、 高橋　司さん、 五十嵐晋三さん、
船越良則さん、 吉井直樹さん、 落合孝夫さん、
石橋育於さん、 渡部　宏さん、 安達俊明さん、
外山浩玲さん、 飯塚一樹さん、 斎藤弘文さん、
丸山行彦さん
　柳取会員、早川会員、PETS報告よろしくお願い
いたします。
　お話楽しみにしております。

　　　　　　　　 　　3月26日分　　￥  33,000
　　　　　　　  　　　 今年度累計　　￥990,000

「PETS報告」
柳取崇之 会長エレクト

　3/15に開催されましたPETS報
告をさせて頂きます。
　当日は10時からPETS実行委員
長の開会宣言、室賀ガバナーエレ
クトの点鐘で始まりました。
午前の部は室賀ガバナーエレクト

からガバナーノミニーとガバナーノミニーデジグ
ネートの紹介があり、その後RI会長メッセージと室
賀ガバナーエレクト地区運営方針を説明されまし
た。 
　昼食時は分区ごとに分かれ会長幹事会議が行わ
れ、各クラブの状況報告を発表致しました。 
　午後の部は「PETSから始まる会長年度」と言う
テーマで高橋地区ラーニングファシリテーターのビ
デオ講義と関川地区ラーニングファシリテーター補
佐から「3 year rolling goalsの説明と進捗」について
の講義がありました。
　最後に地区諮問委員の佐藤真パストガバナーの講
評後、室賀ガバナーエレクトの閉会点鐘で終了しま
した。その後、懇親会が開催され午後5時30分に閉会
いたしました。 

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎地区事務所より 
　「令和7年 大船渡大規模山林火災被害における
　　　　　　　　　　　　　　 支援金のお願い」
◎三条ローターアクトクラブより 
　 「4月第一例会のご案内」
　　日　時　4月 3日（木）　19：30～
　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区事務所より
　 「ローターアクト地区協議会のご案内」
　　日　時　5月 17日（土）　10：00～17：00
　　会　場　三条ものづくり学校 301ライブラリー
◎新潟西RCより
　 「創立50周年記念式典のご案内」
　　日　時　6月 7日（土）　13：30～17：30
　　会　場　ホテル日航新潟
◎三条北RCより
　 「第44回 ８クラブ有志ゴルフ大会のご案内」
　　日　時　6月 21日（土）
　　　　　　OUT・IN 8：30同時スタート
　　会　場　下田城カントリー倶楽部

ニコニコBOX　
渡辺良一会長
　いよいよPETSです。柳取エレクトよろしくお願いい
たします。 
松永一義さん
　３月20日、三条市二十歳を祝う会が無事終わりま
した。皆様の御協賛ありがとうございました。 
　PETS報告ご苦労様です。
荻根澤隆雄さん
　柳取会長エレクトいよいよですね。よろしくお願
いいたします。関川会員ご病気完治との事、良
かったです。
柳取崇之さん
　本日PETS報告させていただきます。よろしくお
願いいたします。
菊池　渉さん
　何でもAIなので「お彼岸の案内文」をチャットGPT
に書いてもらいました。初めはつまらない文章でした
が、何回か注文を出して書き直してもらったら、いつ
の間にか私の文章並みになりました。おそるべきAI
です。

杉山幸英さん
　先日孫と北陸新幹線のグランクラスに初めて乗り
ました。とても良かったです。
早川滝徳さん
　PETSに参加させていただき、勉強させていただ
きました。
野崎喜一郎さん
　今日から小学校が春休みです。スクールガードも
お休みです。朝、15分位余裕ができました。
長谷川正実さん
　あたたかくなりましたね。柳取さんPETS報告よ
ろしくお願いいたします。 
嘉瀬一洋さん
　柳取会長エレクト、PETSへの参加お疲れ様でし
た。報告よろしくお願いいたします。
小林吾郎さん
　寒くなりましたねー

会長挨拶
　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは。今日はPETSの報告
です。
　何度かお話していることですが、
PETS・地区協のお話をいたします。
　まずPETSとは、プレジデントエレクト
トレーニング セミナー（Presidents-Elect 

Training Seminar）会長エレクト研修セミナーの略であり、
クラブ会長就任予定者のための重要な準備のための研修会で
す。
　ご存じの通りロータリーは、単年度が原則で毎年７月に
は、国際ロータリーも、地区も、そしてクラブも、すべての
役員が交代します。ガバナーエレクトが、国際協議会の研修
を終え帰国すると、今度はクラブの次年度役員の研修が始ま
ります。これらの研修会が、「PETS」「地区研修・協議
会」として行われます。 
　「PETS」は文字通り、地区内各クラブの会長エレクトの
ための、研修・教育を行う情報提供プログラムです。

　その「目的」とは、次期クラブ会長が次年度の会
長となるための準備を整える。次期クラブ会長の意
欲を高め、協力関係を築く機会を与えるということ
になります。
　このPETSにより、クラブ会長エレクトは、新た
なるロータリー年度におけるクラブ運営に関する必
要な情報を得るのみならず、地区内クラブの会長エ
レクトと連帯を深め合う機会が与えられます。
　昨年度から、地区ラーニング委員会が主催するセ
ミナーが行われますが、元々PETSからクラブ会長
としての責任が始まる、言い換えると会長としての
腹を決めなくてはならない、大切な行事です。
　今日は柳取会長エレクトに、PETSを終え年度に
向けての決意発表を心ゆくまでしていただきたいと
思います。
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早川滝徳 次年度幹事
　初めてのPETS参加は、柳取会
長エレクトとともに車で会場に向
かったのですが、その車内で柳取
会長エレクトから「PETSとは」
というお話をしていただき、RI会
長メッセージとガバナーの目標を

受けてクラブの次年度の方針や目標が決まるという
ことをお聞きし、まさにPETSから1年が始まるとい
うことを意識しながらの参加でした。 
　私が印象に残ったことは各分区ごとに分かれての
会長幹事会です。
　ガバナー補佐を中心に各クラブで抱えている悩み
など話し合い、会員拡大に苦労していることや予算
不足といった内容も共通してありましたが、同じ
ロータリーでもクラブによってやり方や考え方が違
いますが、当然ながらそれぞれのクラブでロータ
リーとしてのプライドを持って活動されているとい
うことが改めてわかりました。
　そんな中ではありますが三条クラブは会員数も多
いほうですし、何よりも事務局の存在が大きいと感
じます。会員数が少ないクラブは当然予算規模も小
さく、事務局としての仕事も会員自ら行わなくては
なりません。
　三条クラブとしてはありがたいことに事務局があ
るということでロータリークラブとしての活動に専
念できています。この当たり前となっているありが
たい環境に感謝しつつ、幹事としての役割をしっか
りと果たしていかなければと感じさせられた一日で
した。 
　７月からよろしくお願いいたします。 
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【先週のメークアップ】
［3.13］加茂RCへ
・田久保　良さん
［3.15］会長エレクト研修セミナー（新潟）へ
・柳取　崇之さん、早川　滝徳さん、
・関川　　博さん
［3.15］三条北RCへ
・丸山　行彦さん、中村　和彦さん、
・小林　卓哉さん、五十嵐晋三さん、
・中林　順一さん、柳取　崇之さん、
・中村　友昭さん、成田　秀雄さん、
・高橋　俊樹さん、小越　憲泰さん、
・野崎喜一郎さん
［3.24］三条南RCへ
・中林　順一さん、中村　和彦さん、
・中村　友昭さん、白倉　徳幸さん、
・高橋　俊樹さん
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4月のお祝い
◎会員誕生祝
　 3日　高橋　司さん  7日　重山直明さん
　 8日　安達俊明さん 16日　関川　博さん
　17日　小林仁志さん 22日　歸山　肇さん
　24日　船越良則さん 25日　中村和彦さん
　26日　高橋俊樹さん 29日　飯塚一樹さん

◎夫人誕生祝
　 １日　中林真紀子さん　（順一さん）
　 ８日　吉井道代さん　　（直樹さん）
　11日　小越百合子さん　（憲泰さん）
　13日　梨本百合子さん　（次郎さん）
　17日　丸山静江さん　　（行彦さん）

◎結婚記念祝
　 ４日　丸山行彦さん　（静江さん）
　１０日　中村友昭さん　（文子さん）
　１１日　中村和彦さん　（範子さん）
　１６日　中林順一さん　（真紀子さん）
　１８日　嘉瀬一洋さん　（佐知子さん）
　２０日　小林卓哉さん　（仁美さん）
　２９日　山田富義さん　（幸恵さん）

◎100％出席
　 ５年　船越良則さん
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　最後に地区諮問委員の佐藤真パストガバナーの講
評後、室賀ガバナーエレクトの閉会点鐘で終了しま
した。その後、懇親会が開催され午後5時30分に閉会
いたしました。 

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎地区事務所より 
　「令和7年 大船渡大規模山林火災被害における
　　　　　　　　　　　　　　 支援金のお願い」
◎三条ローターアクトクラブより 
　 「4月第一例会のご案内」
　　日　時　4月 3日（木）　19：30～
　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区事務所より
　 「ローターアクト地区協議会のご案内」
　　日　時　5月 17日（土）　10：00～17：00
　　会　場　三条ものづくり学校 301ライブラリー
◎新潟西RCより
　 「創立50周年記念式典のご案内」
　　日　時　6月 7日（土）　13：30～17：30
　　会　場　ホテル日航新潟
◎三条北RCより
　 「第44回 ８クラブ有志ゴルフ大会のご案内」
　　日　時　6月 21日（土）
　　　　　　OUT・IN 8：30同時スタート
　　会　場　下田城カントリー倶楽部

ニコニコBOX　
渡辺良一会長
　いよいよPETSです。柳取エレクトよろしくお願いい
たします。 
松永一義さん
　３月20日、三条市二十歳を祝う会が無事終わりま
した。皆様の御協賛ありがとうございました。 
　PETS報告ご苦労様です。
荻根澤隆雄さん
　柳取会長エレクトいよいよですね。よろしくお願
いいたします。関川会員ご病気完治との事、良
かったです。
柳取崇之さん
　本日PETS報告させていただきます。よろしくお
願いいたします。
菊池　渉さん
　何でもAIなので「お彼岸の案内文」をチャットGPT
に書いてもらいました。初めはつまらない文章でした
が、何回か注文を出して書き直してもらったら、いつ
の間にか私の文章並みになりました。おそるべきAI
です。

杉山幸英さん
　先日孫と北陸新幹線のグランクラスに初めて乗り
ました。とても良かったです。
早川滝徳さん
　PETSに参加させていただき、勉強させていただ
きました。
野崎喜一郎さん
　今日から小学校が春休みです。スクールガードも
お休みです。朝、15分位余裕ができました。
長谷川正実さん
　あたたかくなりましたね。柳取さんPETS報告よ
ろしくお願いいたします。 
嘉瀬一洋さん
　柳取会長エレクト、PETSへの参加お疲れ様でし
た。報告よろしくお願いいたします。
小林吾郎さん
　寒くなりましたねー

会長挨拶
　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは。今日はPETSの報告
です。
　何度かお話していることですが、
PETS・地区協のお話をいたします。
　まずPETSとは、プレジデントエレクト
トレーニング セミナー（Presidents-Elect 

Training Seminar）会長エレクト研修セミナーの略であり、
クラブ会長就任予定者のための重要な準備のための研修会で
す。
　ご存じの通りロータリーは、単年度が原則で毎年７月に
は、国際ロータリーも、地区も、そしてクラブも、すべての
役員が交代します。ガバナーエレクトが、国際協議会の研修
を終え帰国すると、今度はクラブの次年度役員の研修が始ま
ります。これらの研修会が、「PETS」「地区研修・協議
会」として行われます。 
　「PETS」は文字通り、地区内各クラブの会長エレクトの
ための、研修・教育を行う情報提供プログラムです。

　その「目的」とは、次期クラブ会長が次年度の会
長となるための準備を整える。次期クラブ会長の意
欲を高め、協力関係を築く機会を与えるということ
になります。
　このPETSにより、クラブ会長エレクトは、新た
なるロータリー年度におけるクラブ運営に関する必
要な情報を得るのみならず、地区内クラブの会長エ
レクトと連帯を深め合う機会が与えられます。
　昨年度から、地区ラーニング委員会が主催するセ
ミナーが行われますが、元々PETSからクラブ会長
としての責任が始まる、言い換えると会長としての
腹を決めなくてはならない、大切な行事です。
　今日は柳取会長エレクトに、PETSを終え年度に
向けての決意発表を心ゆくまでしていただきたいと
思います。

早川滝徳 次年度幹事
　初めてのPETS参加は、柳取会
長エレクトとともに車で会場に向
かったのですが、その車内で柳取
会長エレクトから「PETSとは」
というお話をしていただき、RI会
長メッセージとガバナーの目標を

受けてクラブの次年度の方針や目標が決まるという
ことをお聞きし、まさにPETSから1年が始まるとい
うことを意識しながらの参加でした。 
　私が印象に残ったことは各分区ごとに分かれての
会長幹事会です。
　ガバナー補佐を中心に各クラブで抱えている悩み
など話し合い、会員拡大に苦労していることや予算
不足といった内容も共通してありましたが、同じ
ロータリーでもクラブによってやり方や考え方が違
いますが、当然ながらそれぞれのクラブでロータ
リーとしてのプライドを持って活動されているとい
うことが改めてわかりました。
　そんな中ではありますが三条クラブは会員数も多
いほうですし、何よりも事務局の存在が大きいと感
じます。会員数が少ないクラブは当然予算規模も小
さく、事務局としての仕事も会員自ら行わなくては
なりません。
　三条クラブとしてはありがたいことに事務局があ
るということでロータリークラブとしての活動に専
念できています。この当たり前となっているありが
たい環境に感謝しつつ、幹事としての役割をしっか
りと果たしていかなければと感じさせられた一日で
した。 
　７月からよろしくお願いいたします。 
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腹を決めなくてはならない、大切な行事です。
　今日は柳取会長エレクトに、PETSを終え年度に
向けての決意発表を心ゆくまでしていただきたいと
思います。

早川滝徳 次年度幹事
　初めてのPETS参加は、柳取会
長エレクトとともに車で会場に向
かったのですが、その車内で柳取
会長エレクトから「PETSとは」
というお話をしていただき、RI会
長メッセージとガバナーの目標を

受けてクラブの次年度の方針や目標が決まるという
ことをお聞きし、まさにPETSから1年が始まるとい
うことを意識しながらの参加でした。 
　私が印象に残ったことは各分区ごとに分かれての
会長幹事会です。
　ガバナー補佐を中心に各クラブで抱えている悩み
など話し合い、会員拡大に苦労していることや予算
不足といった内容も共通してありましたが、同じ
ロータリーでもクラブによってやり方や考え方が違
いますが、当然ながらそれぞれのクラブでロータ
リーとしてのプライドを持って活動されているとい
うことが改めてわかりました。
　そんな中ではありますが三条クラブは会員数も多
いほうですし、何よりも事務局の存在が大きいと感
じます。会員数が少ないクラブは当然予算規模も小
さく、事務局としての仕事も会員自ら行わなくては
なりません。
　三条クラブとしてはありがたいことに事務局があ
るということでロータリークラブとしての活動に専
念できています。この当たり前となっているありが
たい環境に感謝しつつ、幹事としての役割をしっか
りと果たしていかなければと感じさせられた一日で
した。 
　７月からよろしくお願いいたします。 
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PETSから始まる会長年度 ファシリテーション

高橋地区ラーニングファシリテーター 関川地区ラーニングファシリテーター補佐
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地区や各クラブに対し３年間の目標と計画の立
案を要請しています。これは各クラブの活性化
のためにおこなうもので、２０２５－２０２６
年度は２年目になります。

懇親会の様子

分区ごとの会長幹事会議
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◆三条東RC
　「田上あじさいRC
　周年行事参加報告」

◆三条北RC
　「環境月間」
　渋谷義徳 会員

◆三条RC
　「外部卓話」
　社会医療法人嵐陽会
　　   三之町病院
　理事長　森　宏 様

◆三条東RC 
　夜例会「花見例会」 
　（記帳できます） 

越後
春日山
30周年

◆三条北RC 
　クラブ休会 
　（記帳できます） 

◆三条南RC 
　「第一例会」

◆三条RC 
　「ライラ研修報告」 
　渡部　宏 
　青少年奉仕委員長 

◆三条東RC 
　24（木）→ 26（土） 
　地区研修・協議会 振替 
　（記帳できます） 

地区研修
・協議会
（新潟）

◆三条北RC
　「夜例会」
　（記帳できます）

◆三条南RC 
　「ライラ研修報告」 
　永井篤利 
　青少年奉仕委員長 

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条市教育総務課
　課長　野水裕晃 様

◆三条北RC
　休会

◆三条南RC 
　休会
　（記帳できます）

◆三条RC
　クラブ休会

　　次々週例会　 4月　17日  16日（水）→17日（木）
  　　　　　　　　　　　　　　 夜例会「新竹城中RC調印式・歓迎会」
  　　　　　　　　　　　　　　 餞心亭おゝ乃

　　次 週 例 会　 4月　9日　 「ライラ研修報告」
 　　　　　　　　　　　　　　  渡部　宏 青少年奉仕委員長

加茂市産業センター
新潟大栄信用組合本店（11～14時）
加茂市産業センター
新潟大栄信用組合本店（11～14時）

　●加茂RC 　　　　　　　4月 10日（木）　夜例会
　●分水RC 　　　　　　　　  15日（火）　移動例会
　●加茂RC 　　　　　　　　  17日（木）　休会
　●分水RC 　　　　　　　　  22日（火）　移動例会

※ 近隣RC例会変更のお知らせ！ （記帳できます）　　　　　　　　　　 　　　記帳場所

月の行事予定4

◆三条東RC
　社会奉仕事業
　「読み聞かせ会」
　於 グッデイいきいき
　  サポートセンター
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「外部卓話」
　三条八幡宮
　宮司　藤崎重康 様

◆三条南RC 
　夜例会
　「春の旬例会」
　（記帳できます）

◆三条RC 
　１７日（木） 夜例会
　「新竹城中RC
　調印式・歓迎会」
　於 餞心亭 おゝ 乃

三条ロータリークラブ例会日


